

平成 31 年 2 月 15 日

報道関係者各位

山県市

山県市シティプロモーション事業
伝えたいを、伝えきる。「山県ナイト」を開催
2 月 17 日 (日) JR 岐阜駅前にて

山県市（市長 林宏優 以下当市）は、将来的な移住・定住を目指した交流人口の拡大と、市民の郷土愛醸成を目的に、シティプロモーション事業に取り組んでいます。今回は、「伝える」を深く考えてみることをテーマに、JR 岐阜駅前でトークセッションイベントを開催します。

当市は、シティプロモーション事業の一環として、当市の認知度の向上を目指した魅力発信Webサイト『YAMAGATA BASE』を立ち上げ運用してきました。『YAMAGATA BASE』は、「山をもう一度デザインする」をコンセプトに、自治体にはないデザイン性でサイトオープンから注目度が高いWebサイトです。気どらない、ありのままの自然や人びとの姿などをコンテンツとして配信し、より多くのユーザーに当市を身近に感じ、興味を持ってもらえる内容となっています。サイト開設から、SNSでも情報発信を展開し、2月で3年が経過しました。『YAMAGATA BASE』は、たくさんの人に当市の魅力を伝えたいとはじめたメディアですが、ここで一度、「伝える」を深く考えてみよう、今回のトークセッションを企画しました。

名 称	山県ナイト テーマ「伝えたいを、伝えきる。」
場 所	SORASIA 岐阜店 1F 住所 岐阜市問屋町 2 丁目 11
日 時	平成 31 年 2 月 17 日 (日) 16 時～18 時 (15 時 45 分開場)
主な参加者	◎鈴木 文彦 氏 山県ベースの写真を数多く撮影してきたカメラマン。フィルム写真専門誌「snap!」創刊など ◎中川 みどり氏 数多くの著名なアーティストのスタイリストを経て、現在は、地域の魅力のプロデュース活動多数 ◎参加申込者 約 20 人程度

【本件に関する報道関係者からのお問い合わせ】

山県市企画財政課 梅田

Tel : 0581-22-6825 Fax : 0581-27-2075

Mail : kikaku@city.gifu-yamagata.lg.jp



山県市
YAMAGATA CITY

Press Release

YAMAGATA BASE
自然の「ヤマガタ」



<https://yamagata-base.com/>

CONCEPT

小さいころのワクワクを

子供のころの日に喜ぶるまで外で遊んだ記憶。いつからかそんな遊びが出来なくなってしまった。疲れ知らずで遊んだあの頃は、草むらに生えている草ですら遊び道具にしてた気がする。今、ひぐらしの鳴き声や、きれいな夕日を見て不思議な気持ちになるのは、そんな子供のころの気持ちがなんとなく恋しいからかもしれません。

まだ知らない世界を見つける。
心が、静かに、踊りだす。

好奇心に忠実に、山を遊ぶ

YAMAGATA BASEは、子供のころのワクワクを大切に、もう一度普段何気なく見ている山を見つめ直そうと考えています。人それぞれに好みがあるように、山の楽しみ方も人それぞれあるはず。少し視点を変えれば、いろんな好奇心をくすぐられるはず。

好奇心に素直に従って、山での遊びを自分なりにデザインしてみませんか？

\ もっと  でワクワクを！ /